
Advierten afectación en Tampico

Invade club a lago
con campo de golf

Rellenan islotes

para 6 hoyos más
invierten en obra

Dls 7 millones
Julián Hernández

TAMPICO El Club Campestre
Tampico se está comiendo par
te de la laguna El Chairel fuen
te de abastecimiento de agua para
esta ciudad y la zona metropolita
na con el objetivo de extender su
campo de golf

El proyecto contemplado
para estar listo a finales del año
comprende la creación de dos is
lotes con rellenos de sedimento
del fondo para instalar seis ho

yos en el espejo de agua La tie
rra cubrirá 13 5 hectáreas de la
laguna

Con esto el club contará con
un campo de 18 hoyos y podrá or
ganizar torneos internacionales

El Club Campestre Tampico
ha invertido 7 millones de dóla
res en la construcción de los islo
tes y la reconfiguración del cam
po de golf bajo la supervisión de
Pizá Arquitectura

La obra ocupará un canal del
anuente de El Chairel que co
necta con otra laguna llamada
El Charro ubicada frente a dos
barrios residenciales de alta plus
valía

Este capricho del club de
acuerdo con ambientalistas re
ducirá la íiiente de agua para con

sumo humano de Tampico y Ciu
dad Madero y potenciará la con
centración de contaminantes

Marcelo García Hernández
oceanógrafo y director de Conso

cio Especializado en Retransfor
mación de Elementos Contami
nante dijo que el primer impac
to de los islotes artificiales será la
obstrucción de corrientes entre
ambas lagunas

Estos islotes no tienen una
distribución hidrodinámica se
convierten en una barrera física
en lugar de otra cosa tanto para el
flujo como para la concentración
de organismos dijo García

Sin esas corrientes agregó el
oceanógrafo las descargas negras
aún activas en la laguna de El
Charro causaran un proceso de
eutrofización etapa en la que un
cuerpo de agua fresca se convier
te en un pantano con un estan
que podrido y saturado de mate

ria orgánica
Otro problema que afectará

la zona es la invasión de la lagu
na para uso privado ya que los ve
cinos de los sectores residenciales

también tendrán derecho a una
concesión de la Comisión Nacio
nal del Agua CNA en la fuente
de abastecimiento

El impacto ambiental no fue
realmente bien evaluado la CNA

dice claramente que llevan prio
ridad en permisos y concesio
nes las fuentes de abastecimien
to de agua potable explicó Gar
cía aquí le dieron prioridad al
relleno de la laguna

Por la construcción del cam
po de golfsobre la reserva de agua
la ex senadora panista de Tamau
lipas Carmen Bolado presentó
una denuncia penal ante la Profe
pa y la PGR y posteriormente la
sfeuió el ex dÍDUtado federal del

PAN Luis Alonso Mejía
Ninguna de las denuncias di

jo Bolado ha sido resuelta y la
obra está casi terminada pues en
diciembre será inaugurada

No la han detenido es
tán en contubernio con las

autoridades dijo la ex senadora
es una cosa palabra de honor cri
minal Están completamente fue
ra de la ley

José Luis León Hurtado ex
presidente del Consejo Ciudada
no del Agua del Estuario del Río
Panuco expresó que el relleno de
la laguna modificará lentamente
el ecosistema de las especies en
démicas

Creemos que se va a impac
tar fuertemente la capacidad de
almacenamiento de la laguna co
mo todos los impactos a la espe
cie que anida allí dijo León Hur
tado

Va a haber una gran mortan
dad o migración en este caso po
demos hablar de la lobina la tila
pia y otras especies mayores co
mo la nutria
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Se hará
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fAMPICQ Jorge Appedo
le presidente del Club Cam
pestre TampicQ dijo que el
proyecto le hará un bien a la
ciudad ya que retirará 200
mil metros cúbicos de sedi
mento que Hoy reducen la
capacidad de la laguna

En los estudios que no
sotros hicimos antes de que
nos dieran el permiso es
tá claramente mostrado que
nosotros no alteramos lo
más mínimo la calidad del
agua dijo Appedole es al
revés ayudamos para quitar
una cierta cantidad de sóli
dos que no son benéficos

En 2003 el club obtuvo
la concesión de la CNA para
aprovechar su frente de agua
sobre la laguna El Chairel
y en la actualidad han entre
gado mensualmente los estu
dios de calidad del agua sin
recibir observación alguna

Appedole dijo que los
detractores del proyecto no
defienden los intereses de la
ciudad sino los del PAN

Julián Hernández
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